
2024年北辰会最終拡大幹事会報告 

2024 年 3 月 28 日 

北辰会事務局 

2024 年北辰会最終拡大幹事会が 2024 年 3 月 24 日(日) 12 時～15 時 十三がんこ十三

総本店 で開催されました。出席者は 35 名で、天野校長先生、石田教頭先生にも昨年と同様に出

席して頂きました。司会進行は小河原副会長にお願いしました。 

冒頭に岡田美乃利常任幹事、新保誠敏幹事、谷村隆一幹事さんへ黙禱を捧げました。 

会議に入る前に、岡田多聞会長が多年にわたる障害者の福祉事業に尽力された功績に対して厚生

労働大臣から表彰された紹介がありました。詳しくは会報 30 号や北辰会 HP を見てください。岡田会

長よりお礼の挨拶がありました。 

会議の最初に、長年にわたり北辰会幹事として貢献された、12 期生の前喜与志さん(91 歳)、26

期小河原副会長に記念品贈呈がありました。 

会議は堀田常任幹事を議長に選出し進行していただきました。 

前田事務局長より、会計報告、水口会計監査より監査報告があり承認されました。繰越金は 276

万円でした。 次いで活動報告があり、賛助金運動では目標を上回る 335 名の方々から 302 万円の

支援金を頂き、会報、文集北宸Ⅵ、来年 5 月 26 日開催の北辰会解散総会、等の活動資金の目

途が立ったとのお礼の報告がありました。５月の総会以後の活動は会則に基づき、会計、北辰会 HP

の移管、などの残務処理を致します。と報告がありました。 

北辰会HP活動報告は兼田事務局次長より主に 3 点について説明がありました。 

(1)2009 年の閉過程後に設けられた北辰会 HP は 2013 年にリニューアルした後、多くの会員の

方々から記事を投稿して頂いて毎週更新ができ、会員相互間の情報共有が果たせている。 

(2)コロナ禍で幹事会や同期会、同好会の集まりが出来なかった時期にも HP は唯一の情報共有手

段として会員間を有機的に繋ぐことができた。 

(3)昨年春に北辰会解散が決まった後８月頃からアクセス数が徐々に増加し、年末には月 17,000

件を超える閲覧があり、校舎、校章、事務局だより、北辰会報、などの閲覧が多い。 

今後は母校の HP 内に永久保存版北辰会コーナーを設けるべく取り組みます。との報告があった。 

閉会の挨拶は畑地常任幹事より力強く、来る総会を成功させようを力強く締めの挨拶がありました。 

懇親会では最初に天野誠校長、石田教頭先生より挨拶を頂きました。 

12 期の前さんの乾杯の音頭で和やかに会食、歓談が始まりました。 

歓談の中では久しぶりに会う同期や先輩後輩との間で健康問題や想い出話に花が咲きました。 

最後に 28 期井上常任幹事さんの歌詞指導と 26 期梅谷常任事務局員のハーモニカ伴奏で校歌を

斉唱し、名残惜しみながら解散致しました。 

なお、閉会の挨拶を 17 期水口会計監査より頂く予定でしたが進行の不手際で出来ませんでした。最

後の幹事会で伝えたいことも多くあったと思います。心からお詫び申し上げます。 
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